

PERBANDINGAN KINERJA KEUANGAN ANTARA
PERUSAHAAN SYARIAH YANG TERDAFTAR DI *JAKARTA
ISLAMIC INDEX* DENGAN PERUSAHAAN MANUFAKTUR
DI BURSA EFEK JAKARTA

SKRIPSI

DIAJUKAN UNTUK MEMENUHI SEBAGIAN PERSYARATAN
DALAM MEMPEROLEH GELAR SARJANA EKONOMI
JURUSAN AKUNTANSI



DIAJUKAN OLEH

NURUL HUDA

No. Pokok : 040317864

KEPADA

FAKULTAS EKONOMI UNIVERSITAS AIRLANGGA
SURABAYA2010

ABSTRAKSI

Jakarta Islamic Index (JII) merupakan kelompok perusahaan – perusahaan syariah yang terdiri dari 30 saham terbaik yang selalu memiliki *good performa*. Oleh karena itu dapat dianggap bahwa kinerja perusahaan – perusahaan yang tergabung dalam *JII* lebih baik dibandingkan perusahaan yang tidak tergabung dalam *JII*. Laporan keuangan merupakan gambaran tentang kondisi keuangan yang telah dicapai perusahaan dalam waktu tertentu. Untuk menilai kondisi perusahaan dengan lebih akurat diperlukan alat untuk menganalisis laporan keuangan, salah satunya adalah dengan analisis rasio keuangan. Analisis rasio adalah suatu metode analisis untuk mengetahui hubungan dari pos – pos tertentu dalam neraca atau laporan laba/ rugi secara individu atau kombinasi dari kedua laporan keuangan tersebut. Penelitian ini dilakukan dengan memperbandingkan rasio – rasio keuangan yang meliputi rasio likuiditas, solvabilitas, aktivitas, dan profitabilitas. Pengujian hipotesis menggunakan analisis *Independent Sample T-Test* untuk data berdistribusi normal dan *Mann-Whitney Test* untuk data yang berdistribusi tidak normal. Dalam skripsi yang berjudul Perbandingan kinerja keuangan antara perusahaan syariah yang tergabung dalam *JII* dan perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEJ (*Non JII*) ini, penulis berusaha mengungkapkan peranan analisis rasio keuangan dalam menilai kinerja keuangan perusahaan yang terdaftar di *JII* dan perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEJ (*Non JII*). Dari hasil analisis akan diperoleh kesimpulan terdapat atau tidaknya perbedaan kinerja keuangan antara kedua kelompok perusahaan tersebut.

Kata kunci : Kinerja Keuangan, Rasio Keuangan, *Jakarta Islamic Index (JII)*